

## PRAKATA

Segala puji hanya milik Allah S.W.T yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya yang begitu besar, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“HUBUNGAN FAKTOR INTERNAL DAN EKSTERNAL PETANI DENGAN RESISTENSI PETANI PADI DALAM MENERAPKAN PERTANIAN ORGANIK”**. Shalawat beriringan salam semoga selalu tercurah kepada Nabi Muhammad S.A.W, kepada keluarganya, kepada para sahabatnya, dan mudah-mudahan sampai kepada kita selaku umatnya, Aamiinn.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pertanian di Jurusan Agribisnis, Fakultas Pertanian, Universitas Siliwangi Kota Tasikmalaya.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan serta arahan dari berbagai pihak. Untuk itu penulis menyampaikan ucapan terima kasih, khususnya kepada Dr. H. D. Yadi Heryadi, Ir., M.Sc. selaku Ketua Komisi Pembimbing dan kepada Hj. Enok Sumarsih, Ir., M.P. selaku Anggota Komisi Pembimbing sekaligus dosen wali penulis yang telah membimbing dan memberi arahan, serta nasihat-nasihat dalam menyempurnakan tulisan ini. Selain itu, kepada Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian, Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Jurusan Agribisnis, serta seluruh Dosen dan Staf Akademisi Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi yang telah membekali ilmu serta membantu penulis selama masa perkuliahan.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan juga kepada kedua orang tua, Ayahanda tercinta Rokib dan Ibunda tersayang Ia Kurniasih, serta Adik terkasih Radiva Aulia yang selalu mengiringi proses penulis dalam penyusunan skripsi ini dengan dukungan moril maupun materi serta doa-doa yang tidak pernah berhenti dipanjatkan sehingga menjadi kekuatan dan semangat bagi penulis. Selain itu penulis mengucapkan terima kasih kepada seluruh keluarga, khususnya kakek Alm. Usup dan nenek Ikah yang selalu memberikan motivasi, do'a, serta dukungannya.

Tidak lupa penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Balai Penyuluh Pertanian Kecamatan Cihaurbeuti yang telah memberikan informasi juga arahan kepada penulis selama melakukan proses penelitian serta kepada seluruh

responden dan seluruh pihak di Kecamatan Cihaurbeuti yang sudah bersedia meluangkan waktu dan berkontribusi dalam penelitian ini.

Terima kasih penulis sampaikan kepada teman seperjuangan, khususnya Mutia Harni Rahayu yang telah berjuang bersama selama masa perkuliahan dan seluruh Mahasiswa Fakultas Pertanian 2019, kakak tingkat, serta semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini dari awal hingga akhir yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa dalam proses penyusunan skripsi ini masih terdapat kekurangan dan jauh dari kesempurnaan baik dari segi penulisan maupun isi. Namun demikian, penulis berharap semoga skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi semua pihak yang terkait.

Tasikmalaya, Agustus 2023

Penulis